

واخذ بيدي ولم اكن عرفته قط ولا عرفني فعجبت من شأنه
 ثم امسك اصبعي بيده وقال اين الفتحة وهي الخاتم وكنت
 حين خروجي من مكة قد لقيني بعض الفقراء وسألني ولم
 يكن عندي في ذلك للحين شيء فدفعت له خاتمي فلما سألني
 عنه هذا الاعى قلت له اعطيته لفقير فقال ارجع في طلبه
 فان فيه اسماء مكتوبة فيها سر من الاسرار فطال تعجبي منه
 ومن معرفته بذلك كله والله اعلم بحاله وجمدة جامع يعرف
 بجامع الابنوس معروف البركة يستجاب فيه الدعاء وكان
 الامير بها ابا يعقوب بن عبد الرزاق وقاضيا وخطيبها الفقيه
 عبد الله من اهل مكة شافعي المذهب واذا كان يوم الجمعة

je ne l'eusse jamais connu et qu'il ne me connût pas non plus; je fus étonné de cela. Ensuite il saisit mon doigt avec sa main, et il dit : « Où est alfatkhah ? » c'est-à-dire la bague. Or, au moment de ma sortie de la Mecque, un pauvre était venu à moi, et m'avait demandé l'aumône. Je n'avais alors rien sur moi, et je lui livrai mon anneau. Lorsque cet aveugle m'en demanda des nouvelles, je lui répondis : « Je l'ai donné à un fakîr. » Il répliqua : « Va à sa recherche, car il y a sur cet objet une inscription qui contient un des grands secrets. » Je fus très-stupéfait de l'action de cet homme, et de ce qu'il savait à ce sujet. Mais Dieu sait le mieux ce qui le concerne!

A Djouddah il y a une mosquée principale, célèbre par son caractère de sainteté; on la nomme la mosquée djâmi' de l'Ébène, et la prière y est exaucée. Le commandant de la ville était Abou Ya'koûb, fils d'Abd arrazzâk; son kâdhi et aussi son khathîb était le docteur 'Abd Allah, de la Mecque, et sectateur de Châfi'y. Quand arrivait le vendredi, et que les gens se rendaient au temple pour la prière, le moueddhin ve-